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Teilnehmer : 

 

Bonk, Föller, Fromm, Geskes, Geduldig, Hartmann, Jacke, Kaffka, Köcke, Maier, 

Schlocker, Schweizer, Simon,  Slusny  

 

Präsident  Frank Slusny begrüsst die anwesenden Mitglieder herzlich und stellt die 

Agenda des Abends vor: 

 

 

 

TOP 1     Neues zum Thema Weihnachtsmarkt 2022 

 

TOP 2     Kurzbericht zu Kontakten mit einigen Mitgliedern 

 

TOP 3     Aufnahme neuer Clubmitglieder  / Aufnahmeverfahren 

 

TOP 4     Die grossen Clubziele / Arbeitsgruppen  

 

TOP 5     Sonstiges 

 

 

 

Zu TOP 1:   LF Klaus Fromm berichtet zu folgenden Punkten: 

 

- Nach telefonischer Rücksprache mit Frau Urbani wird die Energieumlage bei 

Euro 150.- liegen.   

- Herr Rainer Richter (Bewerber für eine Mitgliedschaft in unserem Club) hat 

sich dankenswerter Weise bereit erklärt, bei der Besetzung des Glühwein-

stands mit zu machen! 



 

 

- Unser Schatzmeister Ulrich Jacke legt Zahlen für die Einnahmen durch den 

Glühweinstand in den beiden ersten Adventswochen vor:  damit ist dieses Jahr 

2022 das einnahmenreichste seit 2014!  Im Einnahmenranking (rückblickend 

seit 2014) steht damit das laufende Jahr absolut an erster Stelle, was die Ein-

nahmen der beiden ersten Wochen in Höhe von Euro 11.260.-  betrifft.  Das 

Einnahmenplus liegt gegenüber dem Vergleichszeitraum des Jahres 2019 bei 

165,57%  ! 

- Wir alle freuen uns, dass unser LF Dietmar Steiner an den Standbesetzungen 

und dem Glühweinausschank wieder aktiv teilnimmt. 

- In Bezug auf das Becherpfand in Höhe von 2.- Euro weisen wir am Stand da-

rauf hin, dass wir mit gespendeten Pfandbeträgen die Bad Homburger Tafel 

unterstützen!  Die Spendenbereitschaft des Publikums dafür scheint hoch zu 

sein! 

- Fazit:  der Weihnachtsmarkt läuft bislang sehr gut, nicht nur für unseren Club 

mit dem Glühweinausschank, sondern  -nach Hörensagen-  auch für alle ande-

ren Aussteller. 

 

 

Zu TOP  2:   Kurzbericht zu Kontakten zu einigen unserer Mitglieder 

 

- Präsident Frank Slusny hat mit unserem LF Thomas Hainke-Hentschel telefo-

niert.  Im Ergebnis:  Thomas lebt nun in Wiesbaden und hat im Dialog mit 

Frank  zu erkennen gegeben, dass er eine Trennung von unserem Club voll-

ziehen wird.  Er wird ein entsprechendes klärendes Schreiben an unseren Prä-

sident richten. 

- Auch Christoph de Greiff wohnt nun in Wiesbaden und wird aus gesundheitli-

chen Vorsichtsgründen vorerst ebenfalls nicht an unseren Treffen teilnehmen. 

Seine Mitgliedschaft bleibt aufrechterhalten, jedoch in „ruhendem“ Zustand. 

- Zu unserem LF Markus Peterseim konnte  Frank noch keinen Kontakt herstel-

len, wird dies jedoch in der nächsten Zeit tun und abklären, wie sich Markus 

entscheiden wird. 

 

 

Zu TOP 3:  Aufnahme neuer Clubmitglieder 

 

- Vor dem Hintergrund, dass es aktuell 2 Herren gibt, die aus dem Kreis unserer 

Mitglieder angesprochen worden waren, und mittlerweile auch eigenes Inte-

resse an einer Mitgliedschaft in unserem Club geäussert haben, spricht Präsi-

dent Frank Slusny nochmals die Thematik der Aufnahme neuer Mitglieder an: 

 

- Grundsätzlich erfolgt die Aufnahme neuer Mitglieder gemäss unserer Satzung 

vom 18.09.2007 (§ 5 und § 17).  Die übereinstimmende Meinung der anwe-

senden Clubmitglieder ist, dass es keiner neuen Satzungsänderung bedarf. Die 

Regelung der Aufnahme externer  (nicht von einzelnen Clubmitgliedern vor-

geschlagener-) Bewerber, wie auch das Verfahren bei Bewerbern, welche von 

unseren Mitgliedern als Aufnahmekandidaten eingebracht werden, ist grund-

sätzlich geregelt. So soll es bleiben. 
 

- Was die Aufnahme der derzeitigen Aufnahmeinteressenten betrifft, siehe 

Protokoll Nr.  444 vom 15.11.2022 



 

 

 

Zu TOP 4:  Clubziele und Arbeitsgruppen 

 

 

- Unsere Clubziele lauten:   

 

- Aufbau eines Dialogs mit regionalen Persönlichkeiten und Unterneh-

men/Unternehmern, als langfristiges Netzwerk für Neumitglieder und Sponso-

ring. 

- Verbesserung  des Dialogs mit Institutionen als Basis für potentielle Förder-

projekte. 

- Verbesserung des Dialogs mit Serviceclubs der Region (Lions, Rotary, Zonta, 

Kiwanis, etc.). 

- Weitere Integration des Clubs und seiner Mitglieder in die Clubaktivitäten so-

wie Steigerung der Präsenzquote  durch Einbindung der Mitglieder. 

 

Nach Auffassung der anwesenden Mitglieder gelten diese Ziele nach wie vor, könnten 

jedoch in Einzelaspekten noch konkreter formuliert und intensiverem Monitoring  

unterliegen.  Es wäre auch zu erwägen, diese Ziele an prominenter Stelle unserer 

Webpage zu integrieren. In der Diskussion wurde ebenfalls erwogen, einzelne zielfüh-

rende Themen aus der eher allgemein gehaltenen Zielformulierung zu neuem Leben 

zu erwecken, sowie konkrete Ansprechpartner und für die Umsetzung zuständige 

Mitglieder zu motivieren. 

 

 

Zu TOP 5,  Sonstige Themen: 

 

-Golfturnier:   die Idee ein Golfturnier durchzuführen ist nach wie vor aktuell. Es ha-

ben zu diesem Zweck erste Gespräche mit Mercedes stattgefunden, jedoch hat es bis-

lang keine weitere Entwicklung gegeben.  Das Vorhaben soll nochmals in einem un-

serer nächsten Clubtreffen thematisiert werden. 

 

-LF Bernd Hartmann spricht den Orgelneubau  der Schlosskirche an. Dieses Vorha-

ben soll ca. 250 Tsd. Euro kosten. Es erfolgt der Vorschlag, den Vorsitzenden des 

Kuratoriums, Herrn  Krug, zu einem Vortrag vor unserem Club einzuladen. Herr Krug 

könnte auf diese Weise den konkreten Förderungsbedarf erläutern.  Hierzu ist auch 

das folgende Thema von Interesse: 

 

-Die Nacht der Chöre soll  -nach heutigem Stand-  in 2023 wieder durchgeführt wer-

den.  Diskutiert wird die Möglichkeit, die Nacht der Chöre als Benefizkonzert durch-

zuführen und daraus eine entsprechende Spende für den Orgelneubau (s.o.) zu gene-

rieren.  Die anwesenden Mitglieder beschliessen, dies dem Förderverein unseres 

Clubs vorzuschlagen.  

 

-Die Frage wird gestellt, ob unser Club fallweise auch „Einzelschicksale“  fördern 

könnte – wie etwa die Therapie einzelner  schwer traumatisierter Kinder.  In der Dis-

kussion wird dies positiv beantwortet. So sei z.B. etwa durch  die Organisation 

„MainLichtblicke“  ähnliches schon  auch durch unseren Club gefördert worden. 

 



 

 

-Spendenaufruf der Deutschen Lions zur „Winterhilfe für die Ukraine“-  hier das 

Thema  Notstromaggregate.  In Anbetracht der vor allem jetzt im Winter nahezu uner-

träglichen Notlage der Menschen in der Ukraine steht die Zurverfügungstellung von 

Notstromaggregaten  durch deutsches Engagement, hier insbesondere der deutschen 

Lions, an vorderer Stelle.  Die anwesenden Mitglieder beschliessen einstimmig, unse-

rem Förderverein die Finanzierung von zwei  (2)  derartigen Notstromaggregaten in 

einem Volumen von ca. Euro 1.800.-  vorzuschlagen.  

 

-Ein festliches Begehen unseres 20-jährigen Clubjubiläums wurde durch die Corona-

pandemie ein wenig „ausgebremst“.  Diskutiert wurde, stattdessen nun zum 25. Jubi-

läum ein festliches Begehen zu initiieren. Dies wird auch weiterhin ein Thema blei-

ben. 

 

 

 

 

 

Ende unseres Clubtreffens:   21:30   Uhr 


